

KURZ NOTIERT

Gedächtnistraining

DIEBURG – Der Turnverein 1863 Dieburg bietet einen neuen sechsteiligen Kurs zum Thema Gedächtnistraining an: Start ist am Dienstag (3. März) im Jugendraum des TV Dieburg, Schwimmbadweg 5. Weitere Termine sind der 10., 17., 24., 31. März und 7. April, jeweils von 15 bis 16.30 Uhr. Die Kursgebühr beträgt 39 Euro, eine Mitgliedschaft im TV Dieburg ist nicht Bedingung. Anmeldung und Infos bei Kursleiterin Stephanie Stiefler, Trainerin für Ganzheitliches Gedächtnistraining, unter Telefon (06071) 823641.

Weltfrauentag

MÜNSTER – Am Samstag (14. März) findet der diesjährige Frauenkintag in Münster statt, die Aktion ist ein Gemeinschaftsprojekt der Gemeindeverwaltung Münster und Kaisersaal Lichtspiele. Beginn ist um 8.30 Uhr mit einem Frühstücksbuffet (10,50 Euro pro Person, mit Anmeldung). Ab 10.15 Uhr gibt es im Kino den Film „Frau Mutter Tier“ zu sehen (8 Euro). Im Anschluss werden alle Teilnehmerinnen zu verschiedenen Workshops (je 6 Euro) eingeladen und können singen, natürlich Pflegendes zum Wohlfühlen selbst herstellen, kreativ sein und spielen. Als besonderen Abschluss können die Teilnehmer nach den Workshops ab 13.30 Uhr ein gemeinsames Mittagessen genießen (mit Anmeldung). Für alle Angebote ist unbedingt eine Anmeldung erforderlich. Weitere Auskünfte gibt es bei der Gemeinde Münster unter Telefon (06071) 3002-412 oder per Mail an k.loebig@muenster-hessen.de.

Singtreff

GROSS-UMSTADT – Der nächste Singtreff der Seniorinnen und Senioren in diesem Jahr findet am Donnerstag (5. März) ab 15 Uhr statt. Das Thema lautet: „Frühlingserwarten“. Bei Kaffee und Kuchen dürfen sich alle Mitwirkenden auf einen schönen Nachmittag freuen.

HadeKi-Basar

GROSS-UMSTADT – Der Kindergarten „Haus der Kinder“ in Groß-Umstadt veranstaltet am Sonntag (1. März) seinen traditionellen HadeKi-Basar „Alles rund ums Kind“. Die Veranstaltung findet von 13 bis 15.30 Uhr in der Stadthalle Groß-Umstadt statt. Einlass für Schwangere mit Mutterpass ist bereits um 12.30 Uhr. Ein reichhaltiges Kuchenbuffet lädt zu einer gemütlichen Pause zwischen Kinderkleidern und Spielzeug ein.

Jagdgenossenschaft

MÜNSTER – Die Jagdgenossenschaft für die Feldgemarkung Altheim trifft sich am Donnerstag (5. März) ab 19 Uhr im Erdgeschoss des Gustav-Schoeltzke-Hauses. Auf der Tagesordnung steht unter anderem der Beschluss über die Verwendung des Pachterlöses.

Literaturtreff

GROSS-UMSTADT – Der nächste Literaturtreff findet am Donnerstag (27.) wie immer ab 17 Uhr im Seniorentreff, Rodensteinerstraße 1, statt. Zur Diskussion steht Kent Harufs im Jahre 2017 erschienener Roman „Unsere Seelen bei Nacht“. Er erzählt die

Geschichte einer verwitweten älteren Dame, die Kontakt zu einem ihrer ebenfalls älteren Nachbarn sucht.

Reparatur-Café

BABENHAUSEN – Wer reparaturbedürftige Dinge zu Hause hat, kann sie am Mittwoch (26.) im Reparatur-Café Babenhausen reparieren lassen. Von 17 bis 20 Uhr stehen ehrenamtliche Mitarbeiter mit Rat und Tat zur Seite, um bei Reparaturen aller Art zu helfen. Sei es, dass eine Hose umzunähen ist oder Hilfe bei Handarbeiten benötigt wird. Auch kleinere Störungen an Elektrogeräten schauen sich die Helfer gerne an. Bitte vorhandene Schaltpläne und Zubehör mitbringen. Das Reparatur-Café der Babenhäuser Ehrenamtsagentur BEA findet in Hergershausen beim Verein Herigar, Rodgaustraße 16, im ersten Stock statt.

Europa-Fahrt

DARMSTADT-DIEBURG – Die SPD Darmstadt-Dieburg veranstaltet am 9. März eine Tagesfahrt nach Straßburg zum Europäischen Parlament. Auf dem Programm der Europa-Fahrt stehen der Besuch einer Plenarsitzung des Europäischen Parlaments, eine kleine Führung, auch ein Gespräch mit dem Europaabgeordneten Dr. Udo Bullmann ist bereits angefragt. Darüber hinaus besteht die Gelegenheit für einen individuellen Besuch von Straßburg. Für die Anreise mit dem Bus wird ein Teilnahmebeitrag von 20 Euro pro Person erhoben. Eine Anmeldung ist bis spätestens 22. Februar über die Internetseite www.spd-darmstadt-dieburg.de möglich.



Klimawandel trifft auch die Tierfreunde: Spende für Brunnenrenovierung

DIEBURG (mpt). Die Veränderungen des Wetters sind mittlerweile zum Tagesthema geworden. Bestand vor einiger Zeit noch der Eindruck, dass dies nur in fernen Ländern passiert, so sind die Auswirkungen bei uns im Landkreis schon längst angekommen. Dies hat der Verein Tierfreunde Dieburg in dem heißen, langen und trockenen Sommer vor zwei Jahren bereits zu spüren bekommen. Die Wasserzufuhr in der vereinseigenen Tierauffangstation „Daktari“ wurde immer zögerlicher, weil die Brunnen in dem außerhalb gelegenen Areal immer weniger Wasser ausschütteten. Als auch im letzten Sommer sich das gleiche Szenario abzeichnete, war klar, dass gehandelt werden muss. Eine Renovierung der Brunnen stand an. Viel ist, wie immer bei

den Tierfreunden, in vereinseigener Eigenleistung vorbereitet worden. Aber für weiterführende Arbeiten mussten Fachhandwerker ans Werk. Da obendrein im letzten Jahr auch noch die Stromanschlüsse im Daktari aufwendig in Stand gesetzt werden mussten, war das eine bittere Situation für den Verein. „Wir sind 280 Mitglieder, die nahezu alle ehrenamtlich irgendwelche kleinen und großen Aufgaben übernehmen oder uns mit Beistand helfen. Selbstlos, damit den Tieren hier im Landkreis unbürokratisch geholfen werden kann. Und natürlich auch den Tierhaltern, die in Not geraten sind“, erklärt Gabriele Dobner, Vorsitzende der Tierfreunde Dieburg.

„Das Daktari wird gebraucht. Wir werden gebraucht“, weiß der Vize des Vereins, Axel

Heinze, und fügt hinzu: „Und deshalb sind wir über die finanzielle Unterstützung der Sparkasse Dieburg in Höhe von 5.000 Euro sehr dankbar. Dies hilft uns ungemein.“ Bereits seit 28 Jahren ist die Sparkasse Dieburg an der Seite der Tierfreunde. „Wir wertschätzen das Interesse der Sparkasse Dieburg an unserer ehrenamtlichen Vereinsarbeit sehr. Gerade in der heutigen Zeit ist es nicht selbstverständlich, dass Konzerne und Unternehmen im Landkreis ehrenamtliche Arbeiten fördern.“ Jetzt fließt wieder Wasser im Daktari und das finden neben (von links) Martina Perschbacher, Karin Wagner, Manfred Neßler, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Dieburg, Gabriele Dobner und Axel Heinze auch die Hunde Pauli, Emma, Wanyo und Milla klasse. Foto: Tierfreunde Dieburg